

Forums pour les consommateurs

Crise de manque d heroine

Par Profil supprimé Posté le 16/08/2018 à 14h47

Bonjour à tous,

Voilà 2 jours que je suis en manque c affreux je peux plus bouger.. .. mal partout au ventre nausée. J'ai consommé 3g en trois jours mais c pas mon premier manque j'ai l impression que je v crever j'ai aussi consommé bcp de coke et crak..y a un mois c etait la même defonce cela a duree un mois j'ai passé le manque mais la je souffre trop pourtant c est pas du tt énorme comme conso. J'ai 34 ans aidez moi svp.

2 réponses

Profil supprimé - 17/08/2018 à 07h57

Personnes ne peux me répondre .. exemple ce matin levée 8h reboucher 9h je fais que dormir j'ai pas le moral du tout trop d héro de crack sensation qu'un truc à changer dans mon regard des grands yeux quille j ose plus regardee les gens dans les yeux aidez moi svp

Kelpiplette - 21/08/2018 à 19h23

Bonjour Mia

Tu consomme comment en occasino? ?régulièrement,?explique moi un peu??
Tu n'a jamais pris de traitement tu savais ce que fêrait le manque ou pas??